

「これからの社会に貢献する 人間性豊かで品格あるたくましい人」に 成長するために

主体的に考え実行し成果を上げる二学期 4 ～人権を尊重する～

校長 村上 昭夫

○「師走」も半ばを過ぎました。3学年所属教員が3年生の進路希望に合わせ、入試相談に高等学校へ出向いています。教職員が協力して生徒の進路希望の実現に向けて走り回っているとこです。

◆さて、今年の教育活動もあと残すところ一週間となりました。今月初旬には「人権週間」に合わせ、この機会に、人権を尊重することの重要性を改めて意識し、何ができるか、何をすべきかを考えたところです。

■人権週間の目標は「みんなで築こう人権の世紀 ～考えよう相手の気持ち 未来へつなげよう誓いを認め合う心」でした。人権を尊重すると言うことは、「他人を大切にそして自分を大切に」、「自分を大切に。そして、他人を大切に。」、ということだと考えています。

◆そのためにあってはならないのが、いじめ、暴力、暴言などです。生徒の「いじめ」で最も多いのは、『冷やかしいやからかい。』です。言葉による暴力とも言えると思います。暴力でものごとを解決しようとしたり、暴力で目的を達成しようとしたりすることをみんなで否定していかなければみんなが不幸になってしまいます。あってはならないのは、大人も子供も同じです。学校で言えば、教職員も生徒も同じ、ということです。教職員も自分の指導は適切であるかを振り返り、反省すべきところは反省して、生徒一人一人をよりよく育てていくにはどうすれば良いかを考えてこれからの指導に反映させるよう努力します。

●三年生との「校長面接」が進んでいます。石川台中学校で学んできた年月をもとに、自分の経験、考えをしっかりと伝えてくれています。「石川台中学校とはどういう学校ですか？」という問いに、「先生と生徒の距離が近い。」、「先生は親身になって自分のことを考えてくれて相談しやすい。」「先生に質問すると丁寧に教えてくれる。」を始め、良い評価を具体的に話してくれます。このことに甘んじることなく、気を引き締めて学校経営に当たるとともに教員には生徒指導に当たらせたいと思っています。

○年の瀬となりました。皆様におかれましては健康にご留意され、良い年を迎えられますようお祈り申し上げます。

★★生徒総会★★

11月28日（木）6時間目に、新しい生徒会役員会のもとで、生徒総会が実施されました。生徒一人一人が、より良い学校生活を送るために生徒会役員会や委員会の活動への質問や要望を提案することで、生徒会活動についてさらに理解を深めました。また、生徒会が全校生徒で成り立っているということを改めて認識する時間となりました。

★★石中タイム★★

11月29日（金）に実施された「石中タイム」では、校庭で縄跳びにチャレンジしました。「ふくらはぎは第2の心臓」と呼ばれ、縄跳びをすることで全身の血行が良くなり、貧血予防の効果もあります。」とのお話がありました。二人一組のペアを組み、どのペアが一番長く跳び続けるかを競いました。

★★ボランティア清掃★★

11月13日（水）から美化委員会主催のボランティア清掃が月・水・金の朝（8：05～8：15）行われています。生徒通用門沿いの道路や石川公園内の落ち葉掃きを行い、学校周辺を綺麗にしています。毎回30人ほどが参加し、青いポリバケツ一杯の落ち葉を回収しています。

表彰紹介

大田区立中学校 連合学芸会

- ・音 楽 3年生 「あなたへ」
- ・演 劇 演劇部 「夢幻図書館へようこそ」
- ・英 語 2年生

テニス部

- ・令和元年度大田区中学校テニス秋季大会
女子硬式テニス団体 第4位

バドミントン部

- ・令和元年度第Aブロックバドミントン新人大会
男子団体 準優勝

なぎなた

- ・第72回区民スポーツ大会（秋季）なぎなた大会
演技競技 段位の部 優勝 3年生

令和元年度技術・家庭科生徒作品展

- ・第58回関東甲信越地域中学校技術・家庭科研究会大会（茨城大会）
東京代表 作品名「シューズケース」 3年生

税の作文

- ・全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁
雪谷納税貯蓄組合連合会長賞 3年生1名 優秀賞 3年生1名
- ・感謝状 大田区立石川台中学校

交通事故防止の模範

- ・感謝状 大田区立石川台中学校生徒会

令和元年度大田区立小中学校人権啓発作品展

- ・ポスター部門 1年生 1名 3年生 1名
- ・標語部門 3年生 2名
- ・習字部門 1年生 2名